

COPA "AMISTAD REGIONAL"

Gran cierre de año en Marcona



POR PRIMERA VEZ SE REALIZÓ UN PARTIDO DE BÁSQUET ENTRE LOS CAMPEONES DE MARCONA E ICA. LA SELECCIÓN "COPA DE LA AMISTAD - SHOUGANG" SE QUEDÓ CON EL TROFEO

El distrito de Marcona vio, por primera vez, el enfrentamiento entre dos campeones de básquet. Con tribunas llenas, participación activa de los niños y un espectáculo de primer nivel, gracias a la presencia de jugadores extranjeros, la selección Copa de la Amistad Shougang - Marcona obtuvo la Copa "Amistad Regional" luego de vencer en dos partidos, 79 - 49 y 70 - 31, al club Atlético Ferrocarril, campeón de Ica .

Los partidos se realizaron en el polideportivo "Micaela Bastidas", escenario donde los niños tuvieron la inmejorable ocasión de poder compartir, en la misma cancha, minutos con los jugadores de ambos equipos. También tuvieron la oportunidad de participar en concursos de lanzamientos y recibir balones como premio.



Sobre el partido, hay que resaltar a dos grandes jugadores: Heitor Cardoso de Brasil y Daniel Macuare de Venezuela, ambos de la selección Copa de la Amistad Shougang - Marcona. Dos grandes exponentes del básquet que demostraron sus cualidades en la cancha y fuera de ella, especialmente con los niños que siguieron todas sus acciones.



Shougang Hierro Perú celebró el fin de año deportivo a lo grande, cerca de la gente y ofreciendo un gran espectáculo para beneficio de todos los niños.

